



Halloween – die Nacht, in der die Toten auf die Erde kommen!

Halloween – die Nacht, in der wir zum MCC Riding Ducks fahren, um uns wohl zu fühlen und zu unterhalten!

Halloween – die Nacht, in der man in Wien keinen Parkplatz für die Dose bekommt!

Halloween – die Nacht, in der die Goaß zu gut schmeckt!

Aber der Reihe nach! Wie jedes Jahr besuchten wir auch heuer den *MCC Riding Ducks*, diesmal jedoch in seinem neuen Clubkeller. Bei unserem Eintreffen so gegen 21 h war schon einiges los und der Keller bereits gut gefüllt. Nach einer Begrüßungsrunde ergatterten wir uns einmal ein kühles Bierchen und begutachteten den Keller, der mir ein wenig kleiner, aber nicht so verwinkelt vorkommt wie der alte. Die Gäste waren zum Teil schauderhaft maskiert, es liefen Hexen, Zombies und sonstige untote Wesen friedlich neben den Leben-











den – und diese waren notwendig, um den Barbetrieb aufrecht zu erhalten.

Danach war Benzingequatsche angesagt, die alte Saison mußte besprochen und die neue geplant werden. Es ist immer wieder schön, bei den *Enten* alte Freunde zu treffen und sich gemütlich zu unterhalten. Auf die Nennung von Namen verzichte ich wie immer, um ja niemanden zu vergessen.

Die Goaß schmeckte ebenfalls hervorragend, lt. unseren Frauen sogar zu gut. Wann wir das gemütliche Festl wieder verlassen haben, ist mir leider nicht mehr wirklich in Erinnerung geblieben. Ein Danke an *Michl* und seine Leute für diesen Abend!









